
 

 

Förderverein  

Berufsschulzentrum am Westerberg e. V. 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins  
 

Datum:    09.03.2015 
Uhrzeit:    17:30 Uhr bis 18:45 Uhr 
Ort:     Servierraum des BSZW 
Anwesende Mitglieder:  siehe Unterschriftenliste 

 
TOP 1:  Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit  

Frau Gödert begrüßt die anwesenden Mitglieder. Sie stellt fest, dass die  
Jahreshauptversammlung frist- und formgerecht einberufen wurde. Anträge zur 
Tagesordnung wurden nicht gestellt. Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. Die 
Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  
Herr Schröer übernimmt die Protokollführung  
 

TOP 2:  Bericht der Vorsitzenden über die Aktivitäten des Vereins  

Punkt 1: 

Frau Gödert  informiert die Mitglieder ausführlich über folgende Aktivitäten:  

Im Juni 2014 

- Sponsoring des ersten Gesundheitstages am BSZW 

-  Übergabe des Wasserspenders an die Schulgemeinschaft, in diesem Rahmen 

weist Frau Gödert ausdrücklich auf die sehr gute Zusammenarbeit aller 

Beteiligten hin, für deren Engagement sie sich herzlich bedankt.  

- Unterstützung der Fahrt zur Übergabe des Sprachdiploms der KMK in 

Hannover durch Kultusministerin Frauke Heiligenstadt.  

- Sponsoring der Theater AG mit dem Stück „Vernetzt“ 

Im Juli 2014 

- Gestaltung der Wasseroase für den Wasserspender 

- Die Auszeichnung der Jahrgangsbesten  

Im Dezember 2014 

- Förderung des Projektes „Boulder AG“ 

Im Februar 2015 

- Förderung des Tanzworkshops der Berufseinstiegsklassen 

 



Zusammenfassend für das vergangene Geschäftsjahr verweist Frau Gödert auf viele weitere 

individuelle Förderungen 

- die Sportförderung,  

- die Zuschüsse zu sozialen Projekten wie Pro Familia Vorträge und dem Vortrag 

Sally Perells  

- Sonderförderungen, die unseren Schülern den Schulbesuch ermöglichen 

- sowie abschließend auf unser fortlaufendes Projekt der „Aktiven Pause“. 

TOP 3: Aussprache zum Bericht 

Die Mitglieder stellen übereinstimmend fest, dass der Vorstand im vergangenen 

Geschäftsjahr mit sehr großem Engagement die Geschäfte geführt hat.  

Herr Schröer informiert auf Nachfrage über das Projekt „Aktive Pause“ und erläutert, dass 

Herr Pil  ein sehr zuverlässiger Mitarbeiter und ein Gewinn für unser Projekt ist. Im Rahmen 

dieser Erläuterungen ergibt sich bei den Mitgliedern die Frage in welche Auswirkungen der 

Mindestlohn auf die Betätigung Herrn Pils bedeuten  könnte. Frau Gödert  wird diese Frage 

kurzfristig klären.  

Beschluss: 

Die Mitglieder beschließen für das kommende Schuljahr 2015 / 2016 die 

Zusammenarbeit mit Herrn Pil fortzusetzen und  genehmigen die benötigten Geldmittel 

einstimmig.  

TOP 4:   Bericht der Kassenprüfer.  

Herr Homann informiert kurz über die Einnahmen- und Ausgabensituation.  
Die Kasse wurde von unserer Kassenprüferin Cornelia Schürmann am 08.03.2015 geprüft.  
Sie stellte fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt worden ist und beantragt die 
Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes.  

 
TOP 5:   Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes  

Der Kassenwart und der Vorstand werden einstimmig entlastet.  

 
TOP 6:  Neuwahlen des Vorstandes und des Kassenprüfers 

Unter der Leitung des Wahlleiters Herrn Lügers findet die Wahl des neuen Vorstandes per 
Handzeichen ab.  
 
Zur ersten Vorsitzenden wird gewählt   Frau Katie Gödert 
zum ersten Stellvertreter    Herr Markus Schröer 
zum Kassenwahrt     Herr Michael Homann 
 
Zu Kassenprüferinnen werden gewählt  Frau Conny Schürmann 
        Frau Ina Borker 

 
Alle Wahlvorschläge werden einstimmig  angenommen.  
 
Frau Gödert bedankt sich für das Vertrauen und das neue Team freut sich auf die 
kommenden 3 Geschäftsjahre. 

 



TOP 7 Ideen und Anregungen 

Auf Nachfrage informiert  Herr Homann  über die aktuelle Mitgliederzahl des Fördervereins. 
Zurzeit werden wir gefördert von  22 externen und 45 internen Mitgliedern des Kollegiums. 
 
Frau Nolte schlägt vor, kommende Ausbildertage zu bündeln und möglichst viele 
Ausbildungsbetriebe einzuladen. An diesem Tagen soll sich der Förderverein präsentieren 
können.  
 
Als weitere Aktion ist geplant, die kurz vor der Fertigstellung stehenden Flyer des 
Fördervereins mit den Zusagen für die Schüleraufnahmen des kommenden Schuljahres zu 
versenden. 
 
Für die nächste Dienstbesprechung wird eine Powerpointpräsentation mit dem Thema 
Was wäre wenn…….   wir keinen Förderverein hätten,  
nach der Kopfstandmethode vorbereitet.  
 
Ein Team bestehend aus Frau Brockmann, Frau Schürmann und Herrn Schröer trifft sich am 
Dienstag, den 17. März um 13:00 Uhr im Servierraum zu einem ersten Ideenaustausch.  
 
Frau Gödert dankt den Mitgliedern für ihr engagiertes Mitarbeiten und beendet die JHV um 
18.45 Uhr. 
 
 

_________________________   ____________________ 
Katie-Kathrin Gödert      Markus Schröer 
1. Vorsitzende       Protokoll 


